

Los loteros se manifestarán en Madrid para que suban sus comisiones, ganan 80 céntimos por décimo

20/09/2021



Imagen de la administración "La Estrella", que también cerrará de 12 a 14 horas el miércoles | J.C.

Las administraciones de Loterías y Apuestas del Estado no aguantan más. Por primera vez en la historia se han unido para manifestarse el próximo miércoles en Madrid contra lo que consideran una situación injusta, pues llevan 17 años con las cuotas que reciben de las ventas congeladas, pese a que el nivel de vida y los precios sí han experimentado incrementos que oscilan entre el 27 y el 32%.

Una de las coordinadoras de la concentración en Alicante, la eldense **Rebeca Valcárcel**, de la administración "La Estrella", afirma que "las comisiones

llevan más de 15 años congeladas, pero el IPC ha subido un 31%, somos esclavos del Estado y la situación ya es insostenible". Señala que "encima la pandemia ha hecho que las ventas bajen mucho, no podemos más, algunos compañeros han tenido que cerrar, la de la Lotería es la empresa más grande del país pero a nuestra costa. Y no dan ningún tipo de ayuda".

"Solo pedimos que se nos reconozca el trabajo, el Estado gana millones con nosotros y no podemos más, por ejemplo, en la ONCE las comisiones son entre

el ocho y el 15%, nosotros máximo el seis, no se comprende", critica Valcárcel.

Desde 2004 **"nos llevamos apenas unos céntimos brutos por la venta de los décimos o boletos de apuestas, un ejemplo es el décimo de Navidad, por cada uno nos llevamos 80 céntimos, ¿saben lo que cuesta vender los suficientes para seguir adelante? Porque de esas comisiones tenemos que pagar los impuestos, los sueldos de los trabajadores..."**, indica la gerente de la administración La Bruja de Elda, **Ana Alvarado**.

"Llevamos varios años luchando para pactar un aumento y no nos escuchan, al contrario, nos ponen más trabas, pues **han sacado la venta de boletos por Internet, lo que consideramos competencia desleal**", lamenta Alvarado. Continúa la lotera: "Pese a que recibimos entre un 4 y un 6% de las ventas, hay quien piensa que somos ricos. **No somos millonarios, todo lo contrario, nos cuesta muchísimo llegar a fin de mes**".

En cifras

Según el contrato de servicios de los puntos de venta de Loterías y Apuestas del Estado, esta abona un porcentaje de lo que vendan a las administraciones, por ejemplo un 5,5% del importe bruto de la venta de la Primitiva, es decir, por cada euro, reciben 5 céntimos. Las Loterías del jueves, sábado y del Niño al comisión sube al 6%, es decir, seis céntimos por cada euro. Esto se traduce en **ganancias muy bajas con las que hacer frente a todos gastos del negocio**. "Estas cifras, comparadas

con el sueldo del presidente de Loterías y Apuestas del Estado, Jesús Huerta, que es de 230.000 euros al año, duelen", dice Varcárcel.

Pese a las reuniones mantenidas durante los últimos años y las peticiones para que se revisen las comisiones no ha habido cambio alguno desde 2004, y por ello los loteros han dicho "basta ya", y bajo el lema "Lotereros en la lucha" acudirán a la concentración, que tendrá lugar el **próximo miércoles 22 de septiembre en Madrid**, frente a las sedes de Hacienda y de la Dirección General de Patrimonio del Estado, en la calle Alcalá, 5 y 9 de la capital, de 12 a 14 horas.

No todos podrán ir, de los 10.000, **se espera que acudan unos 4.000 loteros**, pero muchos de los que no acudan echarán el cierre durante esas dos horas a modo de protesta, "apagar el terminal representa pérdidas millonarias y esperamos que así lo entiendan", indica Rebeca Valcárcel.

